

Thema: Audit berufundfamilie/ Gütezeichen

Autor: k.A.

GELD

EIN BETRIEB FÜR GROSS UND KLEIN

Die VOLKSBANK WIEN darf sich über die Auszeichnung zum „familienfreundlichen Arbeitgeber“ freuen.

> FLEXIBILITÄT im Beruf ist heute ein ganz entscheidender Faktor. Die VOLKSBANK WIEN trägt diesem Wunsch der Mitarbeiter auch in mehrerlei Hinsicht Rechnung. Die Palette der individuell gesetzten Maßnahmen ist breit und reicht von flexiblen Arbeitszeiten und Telearbeit über Kinderzulagen bis hin zu Unterstützungsprogrammen in schwierigen Lebenslagen. Nun wurde die VOLKSBANK WIEN für dieses Maßnahmenbündel ausgezeichnet.

WIR SIND FAMILIENFREUNDLICH
Erstmals erhielt die VOLKSBANK WIEN das Grundzertifikat Audit berufundfamilie. Das staatliche Gütezeichen bescheinigt dem Unternehmen, dass es bedarfsgerechte Rahmenbedingungen für eine familienfreundlichere Arbeits- und Studienwelt geschaffen hat. Personalmanagement-Leiter Paul Friedrich: „Diese Auszeichnung ist für uns ein Ansporn, unseren Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern die Vereinbarkeit von Familie und Beruf weiter zu erleichtern.“ _____

Familienministerin Dr. Sophie Karmasin, Personalmanagement-Leiter Paul Friedrich und Sabine Redl, VOLKSBANK WIEN (v. l.)

GELD & LEBEN 1/2017 13